



sanctclara

Dieter Lahme und seine Lebens- und Segenskreuze

Dieter Lahme ist Künstler - und war lange Jahre als Mitarbeiter in der Jugendarbeit tätig. Teilzeit versteht sich. Weil seine Leidenschaft, neben seinem Beruf, der künstlerischen Gestaltung galt.

Dieters Lebens- und Segenskreuze schmücken derzeit das Ökumenische Bildungszentrum sanctclara in B 5. Der Anlass war

der 10. Jahrestag seiner Lebens- und Segenskreuze, die bunt, nachdenklich, einfach nur ungewöhnlich klug mit dem Thema „Kreuze“ umgehen.

Kein Wunder, dass Dekan Jung sich den Worten von Erzbischof Zollitsch anschloss, der Dieter schriftlich sagen ließ, wie kreativ er das christliche Symbol als Gestaltung und tief in der christlichen Religion verwur-

zelte Botschaft verstand. Der Oberbürgermeister dankte Dieter für die jahrelang Kreativität, die von Mannheim ausging.

Wir schlagen all jenen, welche ab und an Workshops oder andere Versammlungen im sanctclara machen, vor: Schauen sie genau hin! Was so leicht und bunt aussieht hat eine Botschaft - für Sie!

